
 

PV DU BD DU 6 MARS 2024 

 

Présents : M A Duffait – B Ménager – M Audy – G Cortat – M L Logerot 

Excusés : L Jacquinot – S Delerce 

Invité : N Clerc 

 

Comité 90 : 

Suite au signalement de l’ancien Président, Reprise du NFC depuis début d’année 2024 par une 
nouvelle équipe de 9 personnes  

Frederic Parent est officiellement le nouveau président et Luc Epifani trésorier  

Grosse surprise financière à la reprise du comité  

Moins 22000 € sur 2023 (et beaucoup de factures impayées depuis 2022) 

Gros travail de fred et Luc pour faire un bilan et une projecMon 

74% de masse salariale actuellement 

1 CTF / 1 agent de développement / 1 apprenMe / 1 salariée en temps parMel 10h/sem 

ObjecMf de réduire ceVe masse salariale sur le cours terme. 

Après entreQen avec la FFHB, le service juridique, la CNCG, 3 soluQons pouvaient être 
envisagées : 

- Dépôt de bilan 
- Procédure de sauvegarde judiciaire avec inventaire (délais très longs) 
- ReparQr avec le CA élu avec aides financières Ligue + FFHB 

C’est ce^e dernière soluQon qui a été retenue.  

Une demande d’aide financière est faite auprès de la ligue et de la FFHB, ceci afin de pouvoir 
verser les salaires. 

Le BD décide d’accorder un prêt de 20 000€ remboursable sur 5 ans, de faire un don 
excepQonnel de 5000€ et une avance de 12000€ sur le pacte de développement  

Une demande sera également faite à la FFHB. 

Le BD Qent à remercier Frédéric Parent et Luc Epifani pour le travail effectué depuis 1 mois. 

MAD :  



- Une rencontre va avoir lieu avec le club de Palente pour un éventuel jumelage avec 
l’Angola. 

 

Guy Cortat : 

Les entreQens individuels des salariés Ligue sont presque terminés (il en reste un). 

D’une manière générale pas de souci parQculier, le personnel est très heureux de travailler au 
sein de la ligue et consQtue une très bonne équipe. 

N C : 

- Réflexion sur les missions administraQves sur le site de dijon en aide du poste de 
Virginie : 

o Notre apprenQ Alexis Hublart qui assurait un souQen sur des missions 
administraQves (discipline, licences, coc…)  parQra à la fin de sa formaQon cet 
été  

o Aurélie Monpert du Comité 21 qui était mise à disposiQon n’est plus 
disponible depuis le 1ER décembre 

o Une proposiQon d’embauche en CDI est soumise au BD pour avoir + de 
stabilité et d’efficacité pour le début de saison prochaine. 

Le BD valide ce recrutement. Un travail sera à me^re en œuvre pour la construcQon de 
l’appel à candidature. 

- Un appel à candidature va être fait pour le Commissaire aux comptes. Des devis vont 
être demandés aux cabinets Mazars, AGC et la Comptabilité. Ce sera l’AG de juillet qui 
validera.  

- Un CA est prévu le samedi 25 mai en présenQel au CREPS pour valider le bilan 
financier et les vœux  

 

MAD :  

- DésignaQon d’un délégué pour l’AG de la FFHB les 3 et 4 mai à Lille.  

ProposiQon est faite à Francis PeQtjean qui accepté. 

Le BD valide 

- réunion vendredi 8 mars avec les ¨Présidents de Comité à Dijon ou un point sur le 
pacte de développement sera fait. 
Il sera également abordé l’accueil post JO des licenciés, les clubs qui ont disparu, ceux 
qui sont en difficultés et d’éventuelles créaQons. 

- La FFHB va me^re en place une « incroyable journée » avant les JO.  
- AG du CROS le samedi 16 mars à Beaune.  

 



 


